



しおない

新潟市立関屋小学校
学校だより
臨時号
令和7年3月吉日

保護者の皆様、地域の皆様、今年度も関屋小学校の教育活動に御理解と御協力を賜り、誠にありがとうございました。卒業生27名も立派に学び舎を巣立ち、おかげさまで令和6年度も無事に終えることができました。今年度で転退職となる職員をお知らせいたします。

平出 赴夫 先生（下山小学校へ）

関屋の子供たちとすごした7年間は、あっという間でした。7年間で変わったものもありますが、優しく思いやりのある子供たち、温かく見守ってくださる保護者の皆様、関屋の子供のために力を尽くしてください地域の皆様、みんな関屋小学校が大好きなことには変わりません。その輪に加わることができ、とても幸せでした。ありがとうございました。

石川 美智 先生（新潟市教育委員会へ）

関屋小学校に赴任して7年が経ちました。その間私はさくら学級でお世話になりました。子供たちが一つ一つ課題をクリアして成長する姿を目の当たりにし、たくさんの感動をもらいました。確実に成長する子供たちは本当にすごいです。また、いつも温かく協力してください保護者や地域の方々にも感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

古屋 里恵 先生（新津第三小学校へ）

関屋小学校で7年間お世話になりました。関屋小学校と言えば、「ひびきの集い」。まず、ひびきの集いのオーディションに圧倒されました。そして、それぞれの場所で自分たちの仕事をし、最後にみんなの力が1つになった時の感動がわすれられません。みんなで1つのことに向かって頑張る関屋小学校の皆さんのが好きです。保護者の皆様、地域の皆様、温かく支えてくださりありがとうございました。

小野 愛佳 先生（附属新潟小学校へ）

関屋小学校の子供たちは、とても明るく、みんな仲良く、学校行事では一人一人が輝く活躍で、どの姿も目に焼き付いています。また、保護者の皆様、地域の皆様には、様々な場面でいつも温かく見守っていただき、多くの方々に支えられて、とても思い出に残る3年間を過ごすことができました。大変お世話になりました。ありがとうございました。

大関 ひかり 先生（早通小学校へ）

1年間お世話になりました。子供たちが成長する姿を見守ることができて、とても嬉しく思います。関屋小学校の子供たちがこれからも元気で、楽しい学校生活を送っていくことを心から願っております。保護者の皆様、地域の皆様、温かい御支援と御協力をいただき、本当にありがとうございました。

小林 郁未 主事（新通つばさ小学校へ）

4年間お世話になりました。関屋小学校の子供たちの名前プラスの挨拶から、いつも元気をもらっていました。ひびきの集いを始め、様々な活動に参加できたことを大変嬉しく思います。保護者や地域の皆様には、多くの場面で御支援いただき心より感謝申し上げます。今まで本当にありがとうございました。

岩野 千絵 調理員（小針小学校へ）

5年間お世話になりました。今日は食べてもらえたかな？ 少し大人っぽいメニューだったから大丈夫かな？ そんな日も、午後からのきれいに食べてくれた形跡に力づけられながら、頑張ってこれました。本当はひとりひとりの子供たちすべてにお礼を伝えたいです。皆様、お世話になりました。

窪田 美穂 支援員（南中野山小学校へ）

1年間という短い期間になってしましましたが、大変お世話になりました。1年間いろいろな経験をさせていただき、子供たちの生き生きと活動する姿やたくさんの笑顔を見ることができました。私にとってかけがえのない1年となりました。ありがとうございました。

Luc BELANGER 先生（御退職）

You were really good students and will miss you!

Good luck next year with your new teacher.